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議 題 

 

１ 開 会 

２ 報 告 事 項 

（１） 中央地区防災フェスタの振り返りについて 

３ 議 題 

（１） 令和５年度の実績報告及び令和６年度の会議計画について 

４ そ の 他 

（１）令和６年度の各団体からの委員推薦について 

（２）令和６年度公募委員の募集について 

５ 閉 会 

 

 

 

 

 

 



議 事 の 要 旨 

主な内容は次の通り。（〇は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開 会 

鈴木会長よりあいさつをした。 

 

２ 報 告 事 項 

（１）中央地区防災フェスタの振り返りについて 

 事務局より資料に沿って中央地区防災フェスタの実績報告を行った。 

 

 〈主な意見・質疑〉 

 〇能登半島地震もあったので、こういった防災意識を高める催しは毎年開催した方

が良いと思う。フェアをベースにして、紹介されていた物品を各自治会で揃えた

り、次のステップとしてどんな準備をしていくかをそれぞれ考えることができれ

ば、非常に良い効果が生まれると思う。 

 

 〇地域振興課としては、中央区防災フェスティバルを１年に１地区ずつ実施という 

ことだが、昨年実施した星が丘地区は今年はどうしたのか。 

  ⇒●今年はフェスタ形式では実施していない。毎年開催している夜間防災訓練の

みである。 

 

 〇今回は区との共催だったため区役所職員の動員が多くあった。この人件費を考慮 

すると支出は倍近くかかっていると思われるため、地域が単独で実施するには頻 

繁に実施できないと思う。そういったことも考えて、皆さんが必要な事業と理解 

した上で、行政の支援を受けることができるなら実施するべきだと思う。 

⇒〇次回実施するときは、企業への依頼等も自分たちで行い、作り上げる必要が

ある。 

 

●資料にある委員からのアンケートの中で、「ペットとの避難について、現状市は 

どのような取り扱いなのか」という質問があったので、補足として説明したい。 

現在、市ではペットは同行避難の形を取っている。同行避難とは、避難所で人と 

ペットの居住スペースをわけるものであり、ペットと一緒に過ごせる同伴避難と 

は別である。多くの避難所では、屋根がある屋外部分でケージに入れた状態で受 

け入れている。このことについて、啓発チラシを作成中であり、夏ごろに各自治 

会で回覧をお願いしたいと考えている。 

 



 〇次回開催したらの話になるが、アルファ化米の作り方を経験してもらうのも良い 

のではないか。また、避難所の倉庫を見てもらうのも役立つと思う。 

  

 〇中央小学校で先日実施した訓練の際に倉庫を確認したが、ペット用のケージが少 

ないように思う。また、避難所にペットを連れてくるときに、ケージに入れてこ 

ないのではないかという意見が出た。 

  ⇒●各避難所にケージ、リード、首輪を２つずつ配備している。ケージと一緒に 

避難するよう啓発活動していく。 

 

３ 議 題 

（１） 令和５年度の実績報告及び令和６年度の会議計画について 

  事務局より資料に沿って説明を行った。 

 

 〈主な意見・質疑〉 

  特になし。 

 

４ そ の 他 

（１）令和６年度の各団体からの委員推薦について 

（２）令和６年度公募委員の募集について 

  事務局より資料に沿って説明し、期限までの提出を依頼した。 

 

〈主な意見・質疑〉 

  （１）と（２）については特になし。その他として以下の報告と意見があった。 

 

 〇昨年度から実施していた「富士見小の校庭で遊ぼう！」事業だが、今年度も富士

見小学校で３回実施した。今後について、富士見小学校での開催は終了と考えて

いるが、他の小学校で実施したいという声があるので、その場合は実行委員会で

対応していくことを報告する。 

 

 〇現在、富士見小学校の５年生が中央公園の掃除を行っており、その成果を公民館

にも掲示させていただいた。先日のあいあーるネットの会議で、子どもたちと協

力して地域でも掃除等一緒にできないかという話があったので、来年度のまちづ

くり会議で考えてもらいたい。 

  

５ 閉 会 

   



 

令和５年度 中央地区まちづくり会議委員名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 鈴木 泰信 中央地区自治会連合会 会 長 出席 

２ 館脇 智幸 中央地区自治会連合会  欠席 

３ 鳥海 千秋 中央地区社会福祉協議会 副会長 欠席 

４ 大橋 隆 中央地区民生委員児童委員協議会  出席 

５ 大槻 克男 中央地区老人クラブ連合会  欠席 

６ 岡野 博 中央地区青少年健全育成協議会  出席 

７ 松田 正則 中央地区健康づくり普及員協議会  出席 

８ 東使 敏二 中央地区防犯協会  欠席 

９ 河本 喜美夫 相模原交通安全協会  欠席 

10 武田 守弘 中央地区連合自主防災隊  出席 

11 松本 勇作 中央小学校 PTA  出席 

12 岡野 智博 弥栄小学校 PTA  出席 

13 佐藤 匠 富士見小学校 PTA  欠席 

14 岡本 和茂 中央公民館 副会長 出席 

15 浦上 裕史 中央地区内商店街  出席 

16 澤畔 正裕 中央地域包括支援センター  出席 

17 藤井 絵美 中央地区民生委員主任児童委員  出席 

18 山口 紗永子 中央地区民生委員主任児童委員  出席 

19 倉澤 良明 公募委員  出席 

20 大戸 夏希 公募委員  欠席 

 


